

## SAINT-ROMAIN-DE-POPEY

# Implantation d'ID Logistics aux Boudes : des fouilles archéologiques à venir



**Des fouilles archéologiques préventives devront être menées sur le site des Boudes à Saint-Romain-de-Popey, avant l'implantation d'ID Logistics.** Photo d'illustration Le Progrès/Yoann TERRASSE

Ce mardi 3 décembre, le Syndicat mixte d'études d'aménagement et de développement économique de l'Ouest rhodanien (Smadeor) a reçu de la part de la Direction régionale des affaires culturelles (DRAC), via son service régional de l'archéologie, la notification d'une prescription de fouilles d'archéologie préventive pour le site des Boudes, situé à Saint-Romain-de-Popey et destiné à accueillir la future implantation du groupe ID Logistics.

Dans un communiqué de presse, le Smadeor, formé par la communauté de communes du pays de L'Arbresle et la communauté d'agglomération de l'ouest rhodanien, indique qu'il « engagera dès que possible les mesures nécessaires à l'application de cette prescription, le début des fouilles étant recommandé à partir du mois de mars en raison des conditions météorologiques ». À noter que cette démarche s'inscrit « dans la continuité des fouilles déjà réalisées dans le secteur, notamment en 2009 et 2010 à l'occasion de la construction de l'A89 ».